



Geld - wie reich darf ich sein?

Sonntag, 21. September 2025

um 10.30 Uhr im Länzihuus Suhr mit
anschliessendem Imbiss

Ein altes Sprichwort sagt: «Über Geld spricht man nicht, das hat man». In diesem Gottesdienst tun wir's. Wir gehen Fragen nach: Ist ein rechter Christ arm, da freigiebig? Oder ist eine rechte Christin vielmehr reich als Ausdruck des Segens Gottes? Wo beginnt echter Verzicht und wo hört falsche Sparsamkeit auf? Wann hat das Geld mich? ...

Zum «chrüz+quer»-Gottesdienst mit Jugendband sind alle herzlich eingeladen – mit oder ohne Geld, Nica Spreng und Simone Wüthrich, Pfarrerinnen